

## **PRESSEMITTEILUNG SPENDENÜBERGABE**

### **Sparkasse / Volksbank und Sparverein Saarland e.V. übergeben Spendenfahrzeug an gemeinnützige Einrichtung**

Musterstadt, [Datum] – Große Freude bei (gemeinnützige Einrichtung): Der Fuhrpark wird um ein dringend benötigtes Fahrzeug erweitert! Dank der GewinnSparer der Sparkasse / Volksbank konnte ein neuer (Wagenkategorie= angeschafft werden, der künftig im Landkreis () im Einsatz sein wird, um die wichtige soziale Arbeit der Einrichtung zu unterstützen.

Im Rahmen einer feierlichen Übergabe überreichten Vorstand (), gemeinsam mit () und (), feierlich die Schlüssel und Fahrzeugpapiere an ().

„Es ist jedes Jahr eine wunderbare Gelegenheit, Spendenfahrzeuge an gemeinnützige Einrichtungen zu übergeben und damit deren wertvolle Arbeit in der Region zu fördern“, betonte (), Vorstand der Sparkasse / Volksbank, während der Übergabe.

Auch (), Leiter der Einrichtung, hob hervor, wie entscheidend Mobilität für ihre tägliche Arbeit ist: „Dieses Fahrzeug wird es uns ermöglichen, unsere Hilfe noch schneller und flexibler anzubieten.“ Die (gemeinnützige Einrichtung) engagiert sich insbesondere für ().

**GewinnSparen: Helfen, Gewinnen, Gutes tun**

Die Spendenübergabe wurde durch die GewinnSparer der Sparkasse / Volksbank möglich gemacht. Mit dem regelmäßigen Kauf von GewinnSpar-Losen tragen sie nicht nur zu ihrer eigenen Gewinnchance bei, sondern ermöglichen auch wertvolle Spendenprojekte in der Region. So konnten allein im letzten Jahr Fahrzeuge und weitere Unterstützungsleistungen an gemeinnützige Einrichtungen im Gesamtwert von xx.xxx Euro bereitgestellt werden.